
きょうこせんせいとべんきょうできるということでえらびました。

なぜなら、いっしょにべんきょうできて、とてもうれしかったからです。

恭子先生といっしょにじゅぎょうができるようになってうれしいです。わたし

は、国語が一番すきです。



ぼくは、元３－１の特活室をしょうかいします。もとは３－１は４階で、

今は１階にかわったけれど、ぼくにとっては思い出がかぞえきれないぐらい

あるからです。


